
第1704回例会　2012.９.27　曇り　司会　佐々木会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：28名（27名）中　22名　81.48％

　欠席：大家・斉藤（英）・斉藤（守）・重田・戸澤（武市）各会員

◎100％以上　　 ９月23日～　献血活動：藤代・伊藤・佐々木・大原・金子・鈴木（恭）・鈴木（崇）・

　　　　　　　　　　　　　　 山口・遠田・山﨑

鈴木（恭） 会長

　先週から急に暑さが和らぎ、過ごしやすくなって来ています。先週ガバナー補佐とお話していた際には

クールビズを10月迄と延長しているクラブもあるとのお話をお聞きして、当クラブも急遽クールビズ延長を

検討しなければと思っておりましたので、ほっとしております。

　本日はアメリカのアップル社を創業したスティーブジョブズ氏についてお話しようと思います。アップル

と言えば、先日 iPhone５を発売して株価の時価総額で世界一になった企業です。その創業者のスティーブ

ジョブズ氏は昨年10月に急逝されました。Microsoftのビルゲイツ氏とよく対比された人物ですが、そのカ

リスマ性の大きさでは優っているとも言われています。

　アップル社の名前の由来ですが、創業者のジョブズ氏とその仲間が、自宅のガレージでりんごの木箱に基
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盤を組んでコンピュータを販売始めたところからきています。その性能の高さから大企業になっていった

アップル社ですが、一時はMicrosoftとの競争に負けて、ジョブズ氏も自らが招いた役員から罷免されてアッ

プル社を追われることとなります。その後も低迷を続けたアップル社はジョブズ氏を呼び戻して再建を始め

ると iPodで sonyのウォークマンにとって変わって携帯音楽プレーヤーのトップに立ち、iPad・iPhoneと

大ヒットを生んで現在のアップル社の隆盛をもたらしました。

　アップル社の良いところですが、圧倒的な使いやすさに有ります。今では一般的なマウスや画面上に絵を

使って操作するなどはアップル社が 初に採用したと言われています。現在の iPhoneも他の携帯端末とは

使い勝手が相当良いと思います。これらを産んでいるのがジョブズ氏こだわりや指導力に寄るものだったと

言われています。これらはまだまだ日本のメーカーも十分参考にして貰いたいと思います。

　アメリカの機械で日本のものでないことに抵抗を覚える方もあるかかと思いますが、部品単位では１／３

以上が使われている様です。国際間の問題を広く捉えて良いものを評価し、目標にしていくことで競争を生

み、更に良いものができることを期待して、それが広い視野の世界協調や平和に繋がることを願いたいと思

います。

大原幹事

１．例会臨時変更のお知らせ

　　①船橋RC：10月９日（火）の例会は船橋みなとRCとの合同例会のため変更

　　　日　時：10月９日（火）　点鐘12時20分　　場　所：船橋グランドホテル

　　②10月23日（火）の例会は10月20日・21日の地区大会に振り替えです。

２．10月のロータリーレートは１ドル80円です（現行も）

３．地区委員会よりお知らせ

　　地区職業奉仕委員会・ロータリー財団委員会・国際奉仕委員会より

　　今年度クラブよりの卓話依頼は人数不足のため。対応出来ませんのでご了承ください。

４．９月23日（日）の献血活動参加者及び結果について

　　雨の中ご参加・協力くださった会員ご家族の皆様ありがとうございました。

　　参加者：鈴木（恭）・大原・山口・佐々木・藤代・伊藤・山﨑・金子・遠田・遠田夫人・鈴木崇各会員・

　　　　　　事務局

　　献血実績　200ml：８名（1600ml）400ml：25名（10000ml）不採血５名　合計11,600mlとなりました。

　　※　尚参加者はメークアップ扱いとなります。

５．奉仕プロジェクト委員会開催のお知らせ

　　日　時：10月25日（木）例会終了後１時間

　　場　所：例会場

　　出席者：職業奉仕委員長：大家　社会奉仕委員長鈴木（崇）・新世代委員長：佐々木・

　　　　　　国際奉仕委員長：織戸　会長・幹事・金子

６．第２分区会長幹事会のお知らせ

　　日　時：10月10日（水）14時30分～16時

　　場　所：フローラ西船

　　鈴木会長・大原幹事出席予定

７．本日より地区大会の登録料6,000円の徴収を行います。全員登録です。

　　ご協力お願い致します。

幹 事 報 告



◎委員会報告

・社会奉仕委員会 鈴木　崇 委員長　

　　9/23、北習志野juju広場で雨天の中、献血活動が行われました。当日ご参加された会員とご家族の皆様、

ありがとうございました。

　本日の卓話　

　　　「この十年を振り返って」 金子　研一会員　

　この十年を振り返り、二十年前より始めた国際ボランティア!!　日本歯科医師新聞に郵政省の隊員として、

ネパールへの歯科治療参加の募集があり、NGO団体に入会したことが、国際奉仕への始まりでした。その

以前には船橋西に二年半在籍していましたが、ロータリーそのものの意味が分からず、で退会を経験したの

が、NGOに入った原因の一つでした。

　そこからヒマラヤの峰々や、ネパールの神々に魅せられている所に、遠田先生より東への誘いがあり、ガ

バナーを輩出するので、手伝いとしてオハーがあり、ロータリーの繋がりで2820地区国際奉仕委員会の事業

に出会い、東京中央RCの太田さんとも出会うことが出来たのです。

　そこから、フィリピンでの医療奉仕を年三回、出来るだけ協力してきました。当クラブにも数名の方々が

参加していただき感謝しております。その中心的な大森先生が亡くなり、この事業も消滅寸前で風前の灯火

です。

　当クラブの活動では1999年のカンボジア王国での視察から始まり、アンコール小児病院や、HIVホスピ

ス支援、NGO団体のマリノールの支援、ジャイカの飯塚さんとの出会い。

　ロータリーの支援は単年度と言われてますが、十年間支援してきて、何にも後悔することありません。し

かし、転機が訪れ、ミャンマーへと方向転換し、井戸掘りから学校建設、マングローブの植樹、サイクロン

の支援等、地元に密着した支援を展開してきました。

　これからは、ミャンマーの近隣国のバングラディシュに支援の矛先を向けているようです。

　また、自分の仕事の十年を振り返ると、十年前は、 後の歯科医生活で、後進に道を譲る作業をしており

ました。

　今から９年前の８月31日 !!　船橋、大津が丘、つくばと全て譲る事を決行した日でした。と同時に株式

会社わかまつＫコーポレーションを設立し、 初の仕事は京成船橋駅前で、コインパーキングを直営ではじ

め、女房と二人で集金・清掃等しており、お袋に怒られた記憶があります。でも利益が出るのが楽しい事を

教えてくれたのがコインパーキングでした。その後、北口に医療モールを立ち上げ、近隣とのコミュニティ

を計りながら事業展開をしていき、現在、すべてのテナントが盛況な状況です。

　そこから、日本開発銀行の茂谷先生の講演をヒントに、駅近には船橋には遊技場、テナントは駅近、居住

空間は徒歩15分圏内を基本に開発をしてまいりました。

　今現在は、１～２か月に１棟ペースで投資しており、同時に相続対策に試行錯誤している 中で、近年で

は も充実している日々を送っております。おかげで先日、コレステロール結晶による胆管炎を発症し、皆

様にはご心配させてしまいました。また、昨年より溜会に入会し、東京の大御所の中の末端に座らせて頂い

ております。十年後、長男が清水建設より修行より帰る日々を楽しみにしている次第です。

　その時には引退して、海外で円高差益を享受できる生活を楽しみたいと思っております。



・金子会員、卓話ありがとうございます。アベさんの件、ご苦労とは思いますが、おめでとうございます。 

 鈴木　恭浩

・金子会員、卓話ありがとう。ここ10年間の当ロータリークラブの国際奉仕のこと、カンボジア・などいろ

いろ頑張りましたね。 岡田　敏男

・金子さん、ロータリー活動10年間のご苦労が分かりました。これからも身体に気をつけて活躍してくださ

い。本日はありがとうございました。 織戸　豊

・金子さん、ご苦労さまです。私がやりたくても出来ない事を良くやっていただきました。ありがとう。

 藤井　仁毅

・安部晋三自民党総裁、再びの誕生！金子さん誠におめでとうございます。健康が良好のこと、いよいよ金

子さんの出番です。 相澤　友夫

・金子さん、卓話ありがとうございました。国際奉仕に関しては、誰よりも熱心に活躍しており、今後も益々

頑張ってください。 岩浅　宗之

・金子会員、卓話ありがとうございました。いろいろな場面を見て、思い出すことが多々ありました。

 山口　習明

・金子君の活躍に拍手！東クラブに紹介したのは私です。歯科大の後輩ということで。 遠田　毅

・金子さん、身体だけは大切にしてください！卓話ありがとうございました。 大原　俊弘

・金子さんの並みはずれた国際貢献の実績にはたまげました。元気の元は社会の為に尽くしているからです

ね。ご自愛を祈ります。 大久保　忠男

・会社創立時の事務所が金子さんのところからスタートしたのを知りました。 松本　健

・泣く子はいい、口を開かぬ児に閉口し、1.6歳児歯科検診を終えて。 遠田　毅

　 ９月27日   12,000円　　累計 252,000円　今週のニコニコ BOX

10月のプログラム

10月４日　三つの祝い
　　　　　ガバナー訪問に対するクラブ協議会
　　　　　理事会
　　10日　第２分区会長幹事会
　　11日　ガバナー公式訪問
　　20日　地区大会１日目
　　　　　　ホテルザ・マンハッタン
　　21日　地区大会２日目
　　　　　　松戸森のホール
　　25日　未定

週報今週の担当　　　伊　藤


